

# 18

## Jim Clark 1967

James Clark Jr dit Jim Clark est né le 4 mars 1936 en Ecosse au sein d'une famille de fermier. Mais il rencontre Colin Chapman qui lui met le pied à l'étrier au sein de son Team Lotus.

En moins de 10 ans il a construit avec Lotus un des plus beau palmarès de la course automobile en remportant en Formule 1 25 victoires. Il remporte les 500 miles d'Indianapolis en 1965 et participe aux 24 Heures du Mans en 1959 avec Lotus puis en 1960 et 1961 avec Aston Martin. Aucune discipline ne lui résiste ; son style de conduite est remarquable de douceur et d'habileté et vèloce à la fois.

1963 est l'année de la consécration, il n'a que 27 ans et devient Champion du Monde pour la première fois. Et encore 2 ans plus tard, il remporte le titre pour la seconde fois.

En 1967 après sa victoire au GP du Mexique, il égale le record de Juan Manuel Fangio établi 10 ans plus tôt.

Si le 7 avril 1968 la mort ne l'avait pas fauché sur le circuit d'Hockenheim en Formule 2, ce talentueux jeune homme aurait certainement obtenu un palmarès encore plus important.

The picture we took as basis for the sculpture process was taken in Indianapolis in 1967; by his side Colin Chapman, Lotus team Manager. Note the little balanced but personal position of Clark's feet. It is just before the start, he gets ready, goggles around the blow he wears his helmet around the arm.

La photo qui nous a servi de base de travail a été prise au moment des 500 miles d'Indianapolis en 1967 ; à ses côtés, Colin Chapman. On note la position peu équilibrée mais personnelle de ses pieds. C'est juste avant le départ, il se prépare, lunettes autour du coup et il porte son casque au bras.



Jim Clark  
FLM118021

  
37004741502396  
Boîte de présentation  
Presentation box  
13x7x5 cm



James Clark, Jr known as Jim Clark was born on March, 4th, 1936 in Scotland into a farming family. He met Colin Chapman during a race in 1958 and started in F1 in 1960 with Lotus.

Within 10 years he built with Lotus one of the greatest carrier in motor racing. He achieved 25 races. He won Indianapolis 500 miles in 1965 and

participated LeMans Hours in 1959 with and then in 1961 with Aston competed with all kind of races categories ; his style is unique ; of hness finesse quick at time.

year of n, he is years beco World first 2 years second

victory in he record of Fangio years

the death on the track during a this talented certainly even more and would records.

